

# 3月18日(日)に広谷湿原で お疲れ様でした!! ネザザのかきおこしをしました★!

理科部  
っ  
し  
ん  
!!!

ネザザのことやなぜメリリ取りが出来るのか、かきおこしとは何なのかについては理科部メンバーらから質問を説明しましたね。

「今年の6月と秋の経過観察で効果があるとどうか分かるので、効果があれば来年度から本格的にスタートです!!  
またこのかきおこしについては大西と福島が報告書にまとめます。」

◎今後の広谷の予定◎

今の中身の広谷メンバーは高校生に比べ、広谷湿原(1区)を使って測定の練習をします!! 高2で県大会、高3で全国大会を狙います!!

ではではメンバーの皆さんの感想をどうぞ(´▽`)/

No. 61

担当者

大西ひびき☆

<p>最後の野外活動めっちゃ楽しかったです!! かきおこし初めてしたのが結構大変でした。これからどういった変化があるのかとても楽しみです(水島) 入場</p>	<p>広谷湿原での最後の野外活動でした。元々初めての活動だったので、不安が大きかったです。でも、みんなで協力して、楽しく出来ました。S2-A 坂本</p>	<p>いー、行ってきました。かきおこし!! ネザザ、まっか、ためたHと楽しかったです! 本日はお疲れ様です!! ありがとうございます!! 93-5 大西ひびき</p>	<p>某日に泥が... (T-T) いや、楽しかったです!! 最後まで理科部でやるいっしょに広谷湿原復活を合意!! S3-D 坂本</p>
<p>初めての活動、しかもSLと参加に... とてもいい経験になりました。この活動によって結果を見るのがとても楽しみです!! お疲れ様でした。J3-A 大西</p>	<p>け、もういい作業を想像していたんですが、意外に楽しかったです。意外と楽しかったです。意外に楽しかったです。S2-D 坂本</p>	<p>理科部で活動するの初めてでした。かきおこしも初めてで緊張してました。でも楽しかったです。早く、理科部の活動にも慣れていきたいです。J3-A 福島</p>	<p>初めての活動でした。楽しくて時間がたつのを忘れるほどでした。次のかきおこしがとても楽しみです!! J3-B 江原直</p>
<p>広谷湿原のかきおこしは意外に楽しかったです。道具は役場の人がそろえてくれたので作業がはかまりました。S2-D 坂本</p>	<p>初めての活動でした。高校生になつたら、広谷に入りたくなったので、今回の活動から、しっかり勉強してきます!! J1-A 古本</p>	<p>初めての活動。すごく楽しかったです。雨も降ったので、ちょっと残念でした。今回のかきおこしで良い結果が出てくれると嬉しいです!! J1-B 坂本</p>	<p>かきおこし... 初めてでした。意外に楽しかったです!! 悪天候で足場が悪かったのですが... 本当は楽しかったです!! J1-A リン</p>
<p>初めての活動でした。楽しかったです!! 途中でかきおこしを止めたので、次回からは気を付けていきます!! J3-B 坂本</p>	<p>初めての活動でした。雨が少ししか降られなくて良かったです。かきおこしの結果が楽しみです!! J2-B 古本</p>	<p>初めての活動で、広谷湿原に入ってしまうという一番はいい経験でした!! 次回も頑張ります!! J1-B 坂本</p>	<p>かきおこしというものを初めて知りました。石もとったし、おびせをかつ、とても楽しかったです。またやりたいです!! J3-C 坂本</p>

**水島先生**  
かきおこし、御苦労。県の環境事務所の方が言っていました。「楽しんで作業してほしい」と。上のコメントを見ても皆さん楽しかった様不思議です。本来は雨の中のキツイ作業なんですけどね。これが理科部ですか...

**松本先生**  
広谷の蘇る様に、皆さんを合わせて、一元に戻す、自然に帰ることは、とても有意義なこと。お疲れの次の世代のために残しておきたいですね (´▽`)

**吉田先生**  
楽しんでながらで「する環境保全。ステキですね。この活動を続けていくことは、自分達のためでもあり、果のためでもあり、地球のためでもあると。イイネ!!

**部長 S2-C 土中**  
部員の感想を聞き、楽しかったという言葉が9割で、天候が悪かったのは残念ですが、雨の中でもめげずにかきおこしができるのは、理科部で金銭をもらっている証拠ですね! 次回もがんばりましょう。